

ABSTRAK

Hoyyimah, 2024 Pengaruh Penggunaan Fitur Shopee Live Terhadap Perilaku Belanja Online Generasi Milenial di Kabupaten Pamekasan, Skripsi, Program Studi Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Azwar Habibi, M.Si.

Kata Kunci: Fitur Shopee Live, Perilaku Belanja Online

Shopee live merupakan salah satu fitur yang ada di aplikasi shopee, dimana shopee live ini sebuah fitur yang memungkinkan anda untuk membuat sesi streaming dan bisa mempromosikan produk secara langsung kepada konsumen. Dalam sesi streaming produk akan dijelaskan secara detail, spesifik, dan harga oleh penjual. Belanja online sendiri saat ini menjadi trend dikalangan banyak orang, dikarenakan kemudahan yang diberikan banyak orang yang beranggapan bahwa belanja lewat online lebih efisien tanpa keluar rumah dan tentunya menghemat waktu, dan juga barang lebih bervariasi hal ini membuat orang lebih leluasa untuk memilih barang yang ingin dibeli. Rumusan masalah dalam penelitian ini bagaimana pengaruh penggunaan fitur shopee live terhadap perilaku belanja online generasi milenial di Kabupaten Pamekasan. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pengaruh penggunaan fitur shopee live terhadap generasi milenial di Kabupaten Pamekasan.

Penelitian menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis hubungan kausal dimana hubungan yang bersifat sebab akibat. Data dalam penelitian adalah data primer dan sekunder, untuk penentuan sampel menggunakan nonprobability sampling dengan teknik purposive sampling dimana memperoleh sampel sebanyak 100 responden generasi milenial di Kabupaten Pamekasan dengan menggunakan rumus Lemeshow. Instrumen untuk penelitian ini dalam mengumpulkan data menggunakan kuesioner dan dokumentasi. Teknik analisis data yang dalam penelitian ini menggunakan statistik deskriptif, uji kualitas data, uji asumsi klasik, uji analisis regresi linier sederhana dan uji hipotesis.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel (X) fitur shopee live berpengaruh signifikan terhadap variabel (Y) perilaku belanja online generasi milenial di Kabupaten Pamekasan, dimana hal ini ditunjukkan dari nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ ($7,301 > 1,984$) dengan signifikan $0,000 < 0,05$.